

Hoy, en un acto en Oviedo

Dolors Montserrat: “Sánchez recurre al fango porque todo su entorno huele a podrido”

- La candidata del PP a las elecciones europeas asegura que **Europa debe dar respuesta a lo que de verdad preocupa a los ciudadanos** como el apoyo a la maternidad y a la conciliación, anuncia que **el PP impulsará una reforma de la directiva europea para lograr la conciliación entre la vida laboral y la familiar**
- Explica que la mejora en el acceso al empleo tras ser madres busca que la maternidad no penalice. **“Más flexibilidad en horarios laborales, que las empresas dispongan de una bolsa de horas recuperables para las necesidades familiares** y, todo, negociado con empresarios y trabajadores, respetando el espíritu de diálogo de la UE”, avanza
- Se compromete a aprobar **un Plan Europeo por la Salud Mental** de igual manera que hace cinco años se comprometió a aprobar un Plan Europeo contra el Cáncer que es hoy una realidad. **“Europa es familia, es apoyo a la maternidad y a la conciliación”**, señala
- **Apuesta por el Bachillerato Schuman, un Erasmus en bachillerato, para que los jóvenes puedan desplazarse a otros lugares de Europa** a aprender el estilo de vida europeo y sus idiomas, destaca
- Lamenta el “preocupante” momento que vive España con un Gobierno “calcinado” que no lo sostiene ni sus socios ni la sociedad. **“La legislatura ha colapsado y su tiempo ha terminado.** El Gobierno solo se sostiene sobre la ley de amnistía que significa la demolición del Estado de derecho y la igualdad. **Solo tiene un camino: convocar elecciones. No hay otro”**, subraya
- Considera “indignante” comprobar cómo **los socialistas “no solo están rodeados por la sombra de la corrupción, sino que se encuentran sumergidos en ella”** y recuerda “el numerito de la carta y su falsa reflexión” para dimitir tras saber que su mujer era investigada por corrupción. “Intentan agitarlo todo tapándolo con crisis diplomáticas y

hablando de maquinaria de fango, bulos y odio”. “Lo taparon todo en la campaña catalana para no perder las elecciones”, añade

- Explica que **Sánchez vendía “transparencia, ejemplaridad y anticorrupción” y ha dado “opacidad, impunidad para sus socios y corrupción en su entorno”**. “Ya está bien de irresponsabilidad, de espectáculo permanente y de crear cortinas de humo para tapar todo lo que está haciendo”, enfatiza
- Pide mantener “la ilusión” porque, aunque el PSOE “tenga el control de las instituciones, en el PP tenemos la verdad y las ganas. Si el 9 de junio nos quedamos en casa porque pensamos que estas elecciones no van con nosotros y no importan, los otros ganan”, explica
- Apunta que el PP **no debe permitir que “los que se reunieron con un prófugo en Bruselas y se dejaron humillar ante toda Europa se salgan con la suya”**. “España necesita una voz fuerte y respetada. Una voz firme que no traicione a los españoles en Europa”, subraya
- Señala que cuantos más escaños tenga el PP español dentro del PP Europeo, “mayor será la influencia y más ganará España en Europa”. **“España necesita una voz fuerte y respetada que no traicione a los españoles en Europa”**, subraya
- **“Ultra es** dejar descansar la gobernabilidad de España en manos de un prófugo con turbios vínculos con Putin. **Radical es** pactar con un partido repleto de etarras condenados. **Bulo es** llegar al poder y permanecer en él a base de mentiras, dando los indultos que prometiste no dar, suprimiendo delitos que dijiste no tocar y aprobando una amnistía que tachaste de inconstitucional. **Odio es** construir muros y señalar a los medios, jueces y oposición que no se arrodillan ante el “*puto amo*” al más puro estilo Óscar Puente”, concluye